

CCOO Federación Servicios



POEMAS EN EL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

POEMAS EN EL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

El diputado aragonés José Antonio Labordeta leyó este poema, escrito por su hermano Miguel, durante el Pleno en el que el Sr. Aznar compareció para explicar la posición del Gobierno ante el ataque a Iraq :

Mataos,

Pero dejad tranquilo a ese niño que duerme en una cuna.

Invadid con vuestro traqueteo los talleres, los navíos, las universidades,
las oficinas espectrales donde tanta gente languidece.

Triturad toda rosa, hollad al noble pensativo.

Preparad las bombas de fósforo y las nupcias del agua con la muerte...

Inundad los periódicos, las radios, los cines, las tribunas,

pero dejad tranquilo al obrero que fumando un pitillo

ríe con los amigos en aquel bar de la esquina.

Asesinaos si así lo deseáis,

exterminaos vosotros, los teorizantes de ambas cercas,

que jamás asiréis un fusil de bravura.

Asesinaos, pero vosotros, los inquisitoriales azuzadores de la matanza...

Pero dejad tranquilo a ese niño que duerme en una cuna,

al campesino que nos suda la harina y el aceite,

al joven estudiante con su llave de oro,

al obrero en su ocio ganado fumándose un pitillo

y al hombre gris que coge los tranvías

con su gabán roído a las seis de la tarde.

Esperan otra cosa.

Los parieron sus madres para vivir con todos

y entre todos aspiran a vivir, tan solo esto.

Y de ellos ha de crecer, si surge,

una raza de hombres y mujeres con puñales de amor inverosímil

hacia otras aventuras más hermosas.

Madrid, 25 de marzo de 2003

Ana Botella : “El único culpable es Saddam, no tengo problemas de conciencia”.

Miguel Herrero y Rguez. de Miñon, militante del PP y uno de los “padres” de la Constitución, respecto a la actitud del Gobierno español en el conflicto: “Es sorprendente el papel protagonista de España en un asunto al que nadie nos ha llamado ni nadie nos va a agradecer”.

2019 © CCOO SERVICIOS.